



全校集団行動「心をひとつに」

体育大会 梅雨の晴れ間に無事開催！

6月19(日)心配された天気もなんのその。見事な晴れ模様となり、4月から延期していたものがようやく開催されました。コロナ禍のため、来賓に自粛を願い、半日の日程で行うなどまだ配慮を行つたうえでの開催となりました。そんな中でも多くの保護者の皆様にご来場いただき、おまけに保護者の飛び入り参加で大いに盛り上がりました。3年生の保護者の皆様のパフォーマンスありがとうございました。子どもたちもそれに応えるかのように、「心をひとつに」での集団行動は、元気の良さと整然さを印象付けました。感動さえ覚える種目に会場から多くの拍手を頂戴しました。また、応援や行進など前回の練習の成果をしっかりと発揮できました。

7月に入り間もなく夏本番を迎えるとしています。今年の梅雨は例年になく短かかったせいか、暑さはすでに本格的なものとなつており、コロナ感染症対策のマスク着用よりも熱中症対策のために外すことの方を優先しています。特に屋外での活動においては、基本外すよう指導をしていますが、この2年間のマスク着用の習慣や各ご家庭での方針などで外さないことも選択肢の一つとしています。再度ご家庭でもお子さまとマスク着用の有無について話してみてください。さて、一学期も残りわずかとなりました。今年度の一学期も子どもたちは様々な経験をし、心身ともに大きく成長を遂げました。

一学期残りわずか…

佐世保

Season. 4

令和4年7月
文責：森健治

夏の交通安全運動

7月14日(木)～20日(水)

全国夏の交通安全運動が展開されます。本校でもこれに先駆け、7月11日(月)から「おはようあいさつ運動」を実施します。すでにご連絡している通り、ご家庭で1回は参加していただき、子どもたちの見守りと声掛けをお願いします。7:10から7:50の間の都合の良い約20分間

市中総体陸上好結果

6月14日(火)、佐世保市総合陸上競技場で行われた陸上大会、男子6名女子6名で出場しました。共通4×100mリレーで男女それぞれの部で見事優勝を果たしました。ともに圧巻の走りでしたが、出場者の多くは球技の部での県大会への出場がすでに決まっているため、陸上での県大会出場はありません。

ご覧ください。
県内の小・中学校において、毎年この時期は、命を見つめる週間として、道徳教育の充実や命を守る講習会などを取り入れた教育内容を開催しています。本校では7月4日から1週間、左記の予定で取り組みます。ぜひ、来校して子どもの取組をご観ください。

- 4日(月)全校朝会にて校長講話
- 5日(火)小鳩子ども園にて保育実習
- 7日(木)道徳授業参観・学級懇談会
- 8日(金)救命救急講習

長崎っ子の心を見つめる

教育週間

県中総体開催

7月23日(土)・24日(日)・25日(月)	県中学校総合体育大会が開催されます。バレーボール部、サッカーボール部、ソフトテニス部が出場します。市中総体で勝ち取った県大会、市内の他の中学校の分まで、闘つてきてほしいと思いません。平戸市の代表として堂々としたプレーをしましょう。
------------------------	---

【バレーボール部】	会場…長崎県立総合体育館
【サッカーボール部】	会場…とぎつ海と緑の運動公園
【ソフトテニス部】	会場…佐世保市総合グランド
会場…佐世保市立長崎中学校	13時15分、対福江中と西大村中の勝者

夏休みの生活を大切に！

7月21日(火)から42日間の長い夏休みが始まります。命を最優先した安全で健康的な生活を送ってもらいたいと願っています。しかし、子どもにとってこの夏休みは何かと誘惑の多い期間です。スマートフォンやタブレットの使い方、遊泳の場所等、学校でも十分な指導を行いますが、ご家庭での見守りが一番効果的です。構い過ぎるのも子どもにとって不快に感じますが、見ていないようでしっかりと見ている姿勢は常に見せてあげるようにしましょう。“つかず離れず”中学生には、適度な距離感も大切です。

7月27日(水)～8月3日(水)：三者(二者)面談
8月9日(火)：全校登校日・平和祈念集会
8月19日(金)：学年登校日

